



2021年11月20日

11/20, 2/19 校区人権啓発研修会

11月は「探梅 春、遠からじ」
2月は「シェアしてみたらわかったこと」
を鑑賞し、映像を通じて人権の大切さを
噛みしめることが出来ました。
今後もじっくりと取り組んでいきます。



2022年2月19日

花見小創立30周年記念 花見っ子ガーデン30完成

30周年を記念して、保護者と子どもたち
そして地域のたくさんの方々の協力を得て
素敵な庭園ができました。その名を
花見っ子ガーデン30。みんなの努力と汗
の結晶です。美しく咲き誇る花々は子どもたちの心も満たしてくれるでしょう。



花見っ子ガーデン30

感染防止対応で中止となった 2021年度コミュニティ行事

- 5月 定期総会・・・書面での決議へ
- 8月 夏まつり・・・中止
- 11月 第13回松原美化活動・・・延期後中止
- 1月 花見っ子クイズラリー・・・マラソンの後継として計画したが中止
- 3月 第3回防災訓練・・・中止

2022年度こそコロナを克服しよう！

花見校区コミュニティ

花見が好き！

はなみずきReport

~あいさつと 笑顔あふれる はなみ~

はなみずきの花



2021年度活動報告

新型コロナウイルスの国内感染が確認されて2年が過ぎ、いまだ収束の見えない状況が続いている中で、コミュニティ事業や行事の多くを実施することができませんでした。なかでも校区の多くの方が楽しみにしている夏まつりは前年に引き続き開催できなかったこと、防災避難訓練を3年連続で実施断念をしなければならなかつたことの2つは今でも悔しい思いが続いています。

夏まつりは毎年会場一杯の参加者が賑やかに楽しみ、また交流の場として花見には欠かせない行事です。避難訓練はいつ起こるかわからない大規模災害への備えのため、地域の人が高齢者の支援など共に助け合い安全に避難する為の訓練は必要と考え、これからも実施していきます。

「親しめる住みよい花見」のまちづくりに向けて、校区内に住む人びとのつながり、交流活動を通して「絆」を深めていくことが自治会と花見コミュニティの共通課題としてこれからも取組んでいきます。

皆さまのご理解とご協力を心よりお願い申しあげます。

花見校区コミュニティ 会長 京谷 高芳

あいさつ運動

毎月、第一月曜日、花見小登校
時間（7:45～8:20）に正門、南門、
点滅信号、納骨堂前等通学路であ
いさつ運動をおこなっています。
子どもたちの通学を見守りつつ、
元気なあいさつで一日をスタート
することができました。



6/27 第12回松原美化活動

6月は万全な感染対策を施し
1区63名、北区12名、2区62名、
南区88名、総勢225名という
大勢の方に参加いただき、私た
ちの財産である松原をきれいに
しました。11月予定の活動は
2月に延期後、中止となりました。



10/31 第4回 はなみ公園健康フェスタ

古賀市の市民ウォークとタイアップ
で健康フェスタを開催。486人の方が
ウォーキングや健康測定、グラウンド
ゴルフやストラックアウトなど
の競技に軽い汗を流しました。
今年はハロウィンと重なって
仮装した子どもたちで大賑わい！

